



Recula diputado sobre que México es gobernado por el narco

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Trece días duró el diputado de Morena **Hugo Eric Flores** con el mismo discurso y ya lo cambió. El pasado 26 de septiembre, salió muy valiente a decir que México era gobernado por el narco. Hoy, los reporteros le preguntaron sobre el tema y, ya más bien, le echó la culpa a la sociedad. “No hay un narco-gobierno. Toda nuestra generación de mexicanos y mexicanas ha permitido la creación de esta cultura y, en todo caso, hay una narco-sociedad”, sostuvo el morenista.



<https://drive.google.com/file/d/1FbQKOqyzzUy3kS6L5L-jlYaAdQqgNzJ2/view>